



Manuel Rivas Cabezuelo: El Temple en el Campo de Montiel; trilogía sobre la huella de la Orden del Temple en la provincia de Ciudad Real

En los años 50 del pasado siglo, durante las obras de restauración de la ermita de Torre de Juan Abad, se encontró una piedra de alabastro grabada con unos enigmáticos caracteres que, hasta la fecha, nadie ha podido descifrar. Esta piedra encriptada es el eje sobre el que gira la trilogía “**El temple en el Campo de Montiel**”, una historia de ficción histórica donde se describen hechos, lugares y situaciones reales y donde únicamente los personajes son ficticios. La primera novela; **El Legado de Svante Einarson** narra las aventuras del joven caballero Svante durante su traslado desde la Encomienda de Estocolmo hasta algún lugar desconocido en el sur del Reino de Castilla. En su largo viaje trabaja como arquitecto en la construcción de la catedral de Nôtre Dame en París hasta que es elegido como escolta para el traslado de una parte del tesoro templario tras la disolución de la Orden en 1307.

La segunda novela; **El Manuscrito Templario de Toledo** describe los sucesos ocurridos en la ciudad de San Juan de Acre y el abandono definitivo de los caballeros cristianos de Tierra Santa y su posterior

asentamiento en la isla de Chipre. Entre esos caballeros se encuentra Ramiro Velasco, un joven toledano que participa en la organización y protección de la acreditada biblioteca templaria.

La tercera novela; **El Secreto de la Ermita Templaria**, narra las andanzas de Álvaro Velasco de Toledo, hijo de Ramiro y casado con Blanca Einarson. Arquitecto de profesión, viaja desde Chipre hasta Toledo para hacerse cargo de los bienes de su padre, muerto en el monasterio sirio de Mar Musa el-Habashi.

Además del rigor histórico, la trilogía pretende dar a conocer pueblos y parajes de una zona tan aislada y desconocida como la comarca del Campo de Montiel, en el sureste de la provincia de Ciudad Real; una tierra cargada de historia marcada por la presencia de escritores tan sobresalientes como Miguel de Cervantes, Francisco de Quevedo o Jorge Manrique y lugares tan entrañables como Villanueva de los Infantes, Torre de Juan Abad, Villahermosa y Villamanrique entre otros.

<https://www.todoliteratura.es/noticia/53472/firma-invitada/el-temple-en-el-campo-de-montiel-trilogia-sobre-la-huella-de-la-orden-del-temple-en-la-provincia-de-ciudad-real.html?fbclid=IwAR2zLLvj8LVYmZeB034TUjArNKsKHdsAzbj77Cna57vSlqDt2EvlHTbAXE>